
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 71 

 

 
OGGETTO:  Comunicazioni. 
 

L'anno duemilaquindici  il giorno ventuno del mese di luglio dalle ore 19,10 in poi in Castelvetrano e 

nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio Comunale in data  

13/07/2015  n. 26457, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Presidente Sig. Vincenzo CAFISO. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 15 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 30 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore  X 16 D’ANGELO Piero X  
2 MARTINO Francesco  X 17 BERTOLINO Tommaso  X 
3 CAFISO Vincenzo X  18 VACCARINO Salvatore X  
4 BARRESI Piero X  19 SCIACIA Pietro X  
5 PERRICONE Luciano X  20 ADAMO Enrico  X 
6 VACCARA Antonino X  21 DI MAIO Giuseppe X  
7 GIURINTANO Nicola X  22 VARVARO Gaspare X  
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero  X 23 BONSIGNORE Francesco X  
9 CURIALE Giuseppe X  24 SALADINO Giacomo  X 
10 CALAMIA Pasquale  X 25 ETIOPIA Giuseppa X  
11 LA CROCE Bartolomeo X  26 PIAZZA Maurizio  X 
12 ZACCONE Giuseppe  X 27 SILLITTO Maria  X 
13 DI BELLA Monica  X 28 AGATE Vincenzo  X 
14 ACCARDO Gaetano  X 29 GIANNILIVIGNI Francesco  X 
15 BERLINO Giuseppe X  30    
 
La seduta è pubblica ed in prosecuzione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 
 
 
 
 
 
 



IL PRESIDENTE 

alle ore 19,10 invita il Segretario Generale a chiamare l’appello ed accertata la presenza 
di n. 15 consiglieri, giusto allegato “A”, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 
consiglieri: Vaccarino, Curiale e D’Angelo. Sono presenti: il Sindaco e l’Assessore 
Stuppia. 
Quindi, il Presidente introduce il terzo punto posto all’O.d.G.: “Comunicazioni” e non 
avendo alcuna comunicazione da fare al Consiglio Comunale, chiedono di intervenire: 
VACCARA:  Presenta mozione che legge e consegna alla Presidenza (all. B). Segnala la 
presenza di detriti e scarti di muratura sotto ed a fianco la panchina, ripristinata di recente, 
sita nella strada esterna del Parco Archeologico e si chiede se qualcuno vigili sulla 
corretta esecuzione dei lavori e la relativa pulizia dopo gli interventi di manutenzione. 
Invita l’Amministrazione a provvedere al ripristino del senso unico nella strada che dalla 
Via Cavallaro porta verso la Pineta, in quanto nei pressi del supermercato selinuntino la 
carreggiata si restringe, creando seri problemi alla viabilità e pericolo per automobilisti e 
pedoni in transito. Segnala per l’ennesima volta, cosa che ha fatto anche con una 
interrogazione ah hoc un anno fa, lo stato di pericolo della Via Vivaldi, sempre a Marinella 
di Selinunte, interessata da uno smottamento molto pericoloso per i cittadini ed invita 
l’Amministrazione a provvedere al suo transennamento. Invita, per l’ennesima volta, 
l’Amministrazione a provvedere all’installazione di dissuasori di velocità a Marinella di 
Selinunte nel tratto di strada compreso tra il ristorante Olimpo e la scuola elementare. 
Dichiara che il comitato di Triscina a breve convocherà una nuova riunione per discutere 
dello stato di abbandono della borgata. Segnala che la parte esterna del Parco delle 
Rimembranze è stata interessata da un grave incendio, come ogni anno, a causa dei 
mancati lavori di diserbatura e pulizia ordinaria da parte di una Amministrazione 
totalmente assente. Entrano: Ingrasciotta, Zaccone, Lo Piano Rametta, Di Bella e 
Bertolino presenti n. 20. 
PERRICONE: Interviene sul fenomeno del randagismo nel territorio di Castelvetrano e sul 
numero eccessivo di cani che invadono il territorio, facendo un lungo escursus in merito. 
Nel mese di luglio il numero di cani in carico al Comune di Castelvetrano era circa 1238. 
Per completezza di informazione e per meglio dare l’idea di quanto dichiarato, consegna 
alla Presidenza tutta la documentazione, oggetto del suo intervento, che si allega al 
presente verbale (all. C). Entra Agate presenti n. 21. 
LO PIANO RAMETTA: Invita l’Amministrazione a potenziare il servizio di raccolta dei rifiuti 
a Triscina  con l’allocazione di altri cassonetti, in quanto con il vertiginoso aumento dei 
residenti nel periodo estivo e la relativa produzione di rifiuti, i cassonetti non sufficienti 
costringono i cittadini a lasciare l’immondizia attorno ai punti di raccolta,  con problemi 
igienico-sanitari enormi per la presenza di cani randagi, topi, zanzare e cattivo odore. 
Invita l’Amministrazione a ripristinare le strisce pedonali a Triscina, quantomeno nella Via 
1. Chiede, inoltre notizie, sulla macchina pulisci spiaggia, in quanto da alcuni giorni, 
sempre a Triscina, la pulizia dell’arenile non viene effettuata. 
DI BELLA: Presenta una interrogazione che legge e consegna alla Presidenza (all. D) ed 
una petizione, per l’intitolazione di una strada in memoria del Prof. Giuseppe Basile (all. 
E). Invita il Sindaco a rivedere la sua decisione relativamente al diniego dell’intestazione 
della via individuata dai firmatari della petizione al Prof. Giuseppe Basile, ma se alla base 
di tale scelta ci sono motivazioni concrete ed ostative, ritiene opportuno intestare il Museo 
Civico all’ illustre concittadino oggetto della petizione. 
BERLINO: Dichiara di aver partecipato alla riunione organizzata dall’Associazione “ 
Progetto Triscina”, dalla quale non sono arrivate proposte concrete per la risoluzione delle 
problematiche della borgata, ma al contrario degli attacchi indiscriminati nei confronti 
dell’Amministrazione e dell’intero Consiglio Comunale, accusati di disinteressarsi delle 
sorti della borgata marinara. Rimanda al mittente queste accuse, dichiarando di essersi 
interessato fattivamente delle problematiche della borgata, segnalando più volte le criticità 



di Triscina, con di contro una risposta pronta e concreta dell’Amministrazione e nella 
fattispecie una prova tangibile è la sistemazione della rotatoria di fronte al lido Selene per 
la quale lo stesso, nella seduta del Consiglio comunale del 30/06/14,  invitò 
l’Amministrazione a provvedere. A tal proposito vuole stigmatizzare il comportamento 
poco corretto del Consigliere Bertolino, che su un social network a dichiarato non vero tale 
interessamento andato a buon fine e lo invita ad evitare polemiche sterili ed ad attenersi ai 
fatti, documentandosi prima di asserire il falso. Entra Saladino presenti n. 22. 
DI MAIO:  Chiede al Consigliere Perricone, in merito alla problematica del randagismo, se 
i Comuni di S.Ninfa e Gibellina hanno provveduto all’accalappiamento di cani per conto 
terzi nel corso degli anni, in quanto il dato di zero cani all’anagrafe canina  dei due 
suddetti Comuni  gli sembra un po’ anomalo. 
D’ANGELO:   Desidero intervenire al punto comunicazione per trasmettere delle mie 
considerazioni personali e politiche su due questioni che mi stanno particolarmente a 
cuore, la prima è la "Questione delle dimissioni da Assessore regionale alla Sanità della 
Dott.ssa Lucia Borsellino, e la seconda prettamente politica sulle recenti esternazione del 
Presidente del Consiglio Renzi sulla"questione riduzione tassazione ed imposte".  
Circa un anno e mezzo fa in occasione dei preparativi del matrimonio di mia figlia, in una 
delle tante trasferte Palermitane, in un Atelier della Palermo Vecchia il titolare mentre 
discutevamo affabilmente salutò con forte affetto una signora la quale teneva in braccio la 
propria figlia nata da poche settimane, invitò ad avvicinarci e ce la presentò, io ero con 
tutta la mia famiglia al seguito, e disse vi presento Fiammetta con la figlia Agnese, sono la 
figlia di Paolo Borsellino e la bambina porta il nome della moglie.  
Per me e per tutta la mia famiglia fu una giornata particolare che non dimenticheremo 
mai, grande l'emozione, grande il piacere di aver potuto stringere la mano alla figlia del 
Giudice Borsellino e di aver conosciuto sua nipote.  
Perchè questa premessa.  
Perchè desidero manifestare pubblicamente l'indignazione, l'amarezza, il dispiacere, la 
mortificazione, la rabbia che in questi giorni ha colpito i miei sentimenti e quelli della mia 
famiglia.  
Hanno scritto diversi giornalisti il contenuto della lettera delle dimissioni della Dott.ssa 
Lucia Borsellino e quasi tutti si sono soffermati su questa frase: "Prevalenti ragioni di 
ordine etico e morale".  
Questa forte frase è stata richiamata ed indicata come il cuore della lettera con la quale 
Lucia Borsellino rese comprensibile le sue dimissioni da Assessore alla Salute, e la stessa 
espressione è stata ricordata dal fratello Manfredi nel corso del suo atto d'accusa al 
Palazzo di giustizia di Palermo davanti al Capo dello Stato Sergio Mattarella.  
Secondo lo stesso Manfredi Borsellino, quella lettera, "che ha prodotto un silenzio sordo 
da parte delle istituzioni, regionali in particolare", "già diceva tutto. Andrebbe riletta tante 
volte, indipendentemente dalle indiscrezioni giornalistiche dei giorni successivi e fino a 
oggi".  



Ripeto: "Ragioni di ordine etico e morale", scriveva Lucia Borsellino "sempre piu' 
inconciliabili con la prosecuzione del mio mandato".  
Un valutazione assunta dopo l'arresto per truffa al sistema sanitario regionale del primario 
Matteo Tutino, medico personale di Rosario Crocetta. "Questa mia determinazione, della 
quale mi assumo ogni e piena responsabilita' - esponeva l'ex assessore - interviene a 
seguito di riflessione tanto meditata e di non facile maturazione, quanti sono stati lo spirito 
di servizio e l'abnegazione con i quali ho accolto e, credo, condotto il prestigioso incarico 
da lei conferitomi". "Il senso di questo impegno, per il valore morale e civico che porta in 
sé, continua a pervadermi ma non mi consente, da questo momento, di proseguire ad 
onorarlo quale componente del governo regionale". "Non posso non manifestare il 
rammarico conseguente alla lesione che fatti come questo determinano inevitabilmente 
all'immagine dell'istituzione sanitaria e dell'intera Regione siciliana, adombrando il lavoro 
di tanti operatori e professionisti che profondono quotidianamente il proprio impegno con 
onestà e correttezza nell'esclusivo interesse pubblico. Fatti come questi determinano 
altresì, in un settore come quello della sanità contrassegnato da vicende che in un 
recentissimo passato ci hanno consegnato l'immagine di un sistema di malaffare, un grave 
danno".  
Mi dispiace che qualcuno recentemente a postato sui blog locali a favore dell'On.le 
Gucciardi la frase "L'uomo giusto al posto giusto". Con sommo rammarico devo dire che 
no la Donna Giusta al posto giusto l'avevamo e l'abbiamo costretta alle dimissioni. Sono 
fortemente deluso di questo nuovo che avanza che certamente di nuovo non ha nulla.  
In merito alle mie esternazioni politiche desidero porgere le seguente considerazioni  
Ammetto che in questa estate per noi impossibile, alle prese con proroghe, con moduli di 
dichiarazioni precompilate che di precompilato non ha nulla, modelli fiscali di pagamento 
imposte i cosiddetti F24 che i nostri clienti fanno difficoltà a pagare, perversioni varie di un 
sistema fiscale sempre più contorto, sentire parlare il signor RENZI di un “impegno di 
riduzione delle tasse che non ha paragoni nella storia del Paese”, di “rivoluzione 
copernicana senza aumentare il debito”, di “patto con gli italiani” può generare sentimenti 
contrastanti.  
Nel suo recente intervento, se non erro all’assemblea del Pd, ha tracciato infatti una road 
map di taglio delle tasse sconvolgente ed grandiosa, diciamo forse troppo impressionante 
e sicuramente troppo ambiziosa.  
Gridava: "Nel 2016 via tutte le tasse sulla prima casa, nel 2017 via una buona parte 
dell’Ires, nel 2018 interventi sugli scaglioni Irpef e sulle pensioni".  
Con il cuore vorremmo tutti crederci, ma la ragione ci porta ad essere fortemente scettici 
perché non si capisce, né è stato svelato concretamente, come possano essere effettuati 
50 miliardi di euro di tagli alle tasse nei prossimi cinque anni, senza abbassare nel 
contempo il debito pubblico. Non mi sembra che abbia parlato di eliminare i privilegi agli 
ex deputati e senatori e così via.  
Non per questo voglio essere iscritto nei ranghi dello scettico di turno e del pessimista 
cronico, oltretutto contrario al mio carattere di ottimista per natura, ma permettetemi sono 
semplicemente disilluso.  
Veniamo da recenti anni di promesse roboanti che hanno annunciato milioni di posti di 
lavoro, riduzioni drastiche delle imposte, semplificazioni del sistema tributario, 
miglioramento del funzionamento della pubblica amministrazione ... insomma, tutti i 
recenti governi hanno promesso un futuro migliore rispetto ad una realtà mediocre, ma 
nessuno è stato in grado di mantenere minimamente fede alle proprie promesse.  
A tutti, noi compresi, piacerebbe l’attuazione della riduzione delle tasse annunciata dal 
signor Renzi.  
Ciò che mi lascia un po’ perplesso, per utilizzare un eufemismo, è che nessuno spiega 
con chiarezza e in modo sufficientemente convincente come tutto ciò verrebbe finanziato.  



Il timore, per non dire la certezza, che suonerebbe, questo sì, davvero “disfattista”, è che 
siamo di fronte al solito teatrino della politica italiana, in perenne campagna elettorale e 
con un deficit di credibilità in costante ascesa che, non a caso, ha reso il partito 
dell’astensione il primo partito del Paese.  
Ma visto che in questo Paese ci vivo e cerco di continuare a lavorarci, sebbene tra mille 
difficoltà ... non vedo l’ora di essere smentito.  
Chiede al Consigliere Perricone, in merito alla problematica del randagismo, quale era la 
situazione prima del maggio 2012 (750 cani iscritti all’anagrafe canina) in quanto ritiene 
che le responsabilità su questa grave questione vadano ricercate andando a ritroso nel 
tempo. Ritiene anomalo che nei piccoli Comuni limitrofi non vi sia presenza di cani randagi 
all’anagrafe canina, come è altresì anomalo che all’anagrafe canina del Comune di 
Castelvetrano siano iscritti più di 1.500 cani. Ritiene che la mozione del Consigliere 
Vaccara sia frutto della sua smania di protagonismo perché potrebbe partecipare 
attivamente ai lavori della III^ C.C.P., nella quale si sta lavorando dettagliatamente  ad un 
riduzione organica, anche e non solo dell’IMU, compatibilmente con le risorse derivanti 
dalla spending review. Invita tutti ad evitare iniziative da campagna elettorale e lavorare 
con senso di responsabilità  per risolvere i problemi della collettività. 
BERTOLINO: Ribadisce la contrarietà sua e del suo Gruppo Consiliare, così come è stato 
fatto durante la votazione, alla mozione che prevede l’istituzione di un albo comunale di 
professionisti esperti i beni archeologici proposta nella seduta del 20/07/15 del Consiglio 
Comunale. Afferma che l’esercizio della politica è una cosa seria, ma a suo malincuore 
deve constatare che il Consigliere Berlino tutto fa tranne che svolgere il suo ruolo di 
Consigliere Comunale in maniera seria e responsabile, prendendosi meriti che non ha, 
attribuendosi sui social network la paternità del rifacimento della rotatoria di fronte al lido 
Selene a Triscina, dichiarando in Aula stasera che ne aveva  segnalato la criticità nella 
seduta di Consiglio Comunale del 30/06/14, ma omettendo che il Gruppo Consiliare di Art. 
4 aveva sollevato la questione più volte  in II^ C.C.P. nel 2013 e successivamente con una 
interrogazione in Consiglio Comunale. Invita il Consigliere Berlino ad andarsi a leggere i 
verbali della II^ C.C.P., ad evitare di dichiarare il falso arrogandosi meriti che non ha ed ad 
assumere un atteggiamento responsabile e collaborativo in linea con il ruolo che riveste, 
evitando comportamenti e polemiche di bassa lega. Dichiara che l’obiettivo primario di 
ogni Consigliere deve essere quello del bene della collettività e invita tutti a mantenere un 
profilo basso, spendendosi esclusivamente e tutti insieme per risolvere le istanze 
provenienti dai cittadini. 
PERRICONE: Chiede alla Presidenza, per completezza di informazione e per meglio 
comprendere quanto dichiarato precedentemente, di allegare al presente verbale tutta la 
documentazione, oggetto del suo intervento (all. C). Risponde al Consigliere D’Angelo che 
l’anagrafe canina è stata istituita nel 2002 e fino al 2012 il dato parla di n. 725 cani. In 
merito alla domanda postagli dal Consigliere Di Maio, dichiara che un Consigliere di 
Gibellina ha avuto l’accesso agli atti e gli ha fatto avere alcuni documenti relativi all’Unione 
dei Comuni della Valle del Belice che nel 2013 ha stipulato una convenzione con 
l’Associazione Laika( legge l’art. 2 della convenzione) e conferma i dati letti in Aula nel 
precedente intervento. Dichiara, inoltre, che l’Associazione Laika a fronte di zero cani  
accalappiati e microcippati ha emesso una fattura nel 2015 nei confronti dell’Unione dei 
Comuni di € 523,00 per il Comune di S. Ninfa e di € 1.650,00 per il Comune di Gibellina e 
considera tale situazione molto anomala. 
VACCARA: Stigmatizza le dichiarazioni del Consigliere D’Angelo che non avendo niente 
da dire e da proporre critica la mozione sulla riduzione dell’IMU da lui presentata, ancora 
prima che venga discussa in Consiglio Comunale. Ritiene le sue dichiarazioni come 
sempre fuori luogo e rivendica la legittimità della mozione presentata, finalizzata ad ridurre 
la tassazione dell’IMU con i risparmi provenienti dalla riduzione delle indennità del 



Sindaco, degli Assessori e dei Consiglieri e da una spending review sui contributi a 
pioggia concessi dall’Amministrazione ad associazioni ed enti vari. 
BERLINO: Dichiara di non accettare lezioni comportamentali dal Consigliere Bertolino, lo 
invita ad attenersi ai fatti, gli ricorda che non si è arrogato nessun merito, ma ha solo 
espresso la sua soddisfazione per l’esito positivo di una criticità riguardante la rotatoria di 
Triscina, segnalata  nella seduta del consiglio Comunale del 30/06/2014 e lo redarguisce 
ad evitare di strumentalizzare le sue dichiarazioni,  fare polemiche di bassa lega  ed 
asserire il falso. Dichiara di aver svolto il suo ruolo di Consigliere Comunale nel migliore 
dei modi  con i fatti e non con le chiacchiere, come è solito fare il Consigliere Bertolino. 
Dichiara di non essere a conoscenza di nessun verbale della II^ C.C.P. nel quale i 
Consiglieri di Art. 4 segnalavano la criticità della rotatoria di Triscina, ma anche se vi 
fosse, evidentemente non hanno saputo trasmettere le loro sollecitazioni 
all’Amministrazione. 
D’ANGELO: Dichiara che la politica va fatta con azioni concrete e senso di responsabilità 
e non sicuramente con proposte demagogiche, al solo fine di apparire sui blog e siti 
online, come qualche Consigliere usa fare sistematicamente. Invita, inoltre, il Presidente a 
presiedere i lavori d’Aula in maniera obiettiva, come il suo ruolo gli impone, redarguendo 
tutti coloro che utilizzano termini e toni non consoni al ruolo che rivestono. 
PRESIDENTE: Invita il Consigliere D’Angelo ad evitare polemiche sterili, attenendosi al 
suo ruolo di Consigliere ed astenendosi dal fare commenti fuori luogo, su come vengono 
gestiti i lavori  d’Aula. Invita, per l’ennesima volta, tutti i Consiglieri ad utilizzare un 
linguaggio consono al loro ruolo. 
SCIACIA: Dichiara di essere perplesso per la mozione sulla riduzione dell’IMU presentata 
dal Consigliere Vaccara, in quanto, lo stesso, è componente della III^ C.C.P. ed ha firmato 
la richiesta con la quale tutti i componenti della Commissione, invitano l’Amministrazione a 
modificare il Regolamento IUC diminuendo le aliquote. Ritiene che l’iniziativa del 
Consigliere Vaccara sia frutto della sua smania di visibilità e lo invita a ritirare la mozione, 
aspettando il confronto con l’Amministrazione su tale tematica. 
SINDACO: Dichiara di essere stupito del dossier sul fenomeno del randagismo, 
presentato dal Consigliere Perricone nella seduta odierna, in quanto lo stesso conosce le 
dinamiche relative al canile, anzi è stato uno dei suoi stretti collaboratori ed insieme a lui 
ha tentato di arginare un problema drammatico, che si è concretizzato il 22/06/12, ad un 
mese dal suo insediamento, data nella quale l’ASP in maniera assolutamente improvvida 
ha provveduto al sequestro amministrativo del canile, con tutto quello che questo ha 
determinato. Dichiara, inoltre, che grazie ad una serie di denunce delle associazioni 
animaliste del territorio, su cui c’è un inchiesta della magistratura che a quanto pare lo 
scagiona, si sta facendo chiarezza su tale tematica ma in ogni caso se ha sbagliato 
pagherà, anche perché eventualmente si potrà parlare esclusivamente di mero errore e 
non di indebite pressioni che non accetta da nessuno. Afferma di aver accettato per tanto 
tempo dei suggerimenti, probabilmente dalle persone sbagliate ed in assoluta buonafede 
anche da associazioni animaliste ed ha rappresentato tutto all’unico organo al quale 
questa Amministrazione si è affidata per la gestione del fenomeno del randagismo in città, 
nella fattispecie il Ministero della salute nella persona della Dottoressa Matassa, 
Responsabile dell’Unità Operativa per la Tutela degli Animali in Italia, con la quale ha 
instaurato tutta una serie di azioni per affrontare il problema drammatico del randagismo. 
Dichiara che l’Amministrazione non dispone di un canile rifugio, ma di un rifugio sanitario 
con 50 posti disponibili che può consentire soltanto di effettuare le sterilizzazioni e 
reimmettere  i cani nel territorio. Ricorda al Consigliere Perricone che il 1° giugno del 
2015, a seguito di altri incontri presso il Ministero della Salute, insieme al Dott. Mauceri ha 
portato tutta una serie di note dell’ENPA e dell’OIPA, in ordine ai bandi che il Comune ha 
predisposto ed inviato al Ministero, alla Dottoressa Matassa ( legge il verbale redatto dalla 
Segretaria della Dottoressa Matassa) ed ha dovuto subire, a seguito della relazione del 



Dott. Mauceri, la imposizione a microcippare  n. 130 cani che fisicamente dormono nel 
territorio di Castelvetrano, ma che certamente provengono dai territori limitrofi. Dichiara 
che la Dottoressa Matassa, in quella sede, ha suggerito di revisionare i bandi, alla luce di  
sollecitazioni sue e di alcune associazioni animaliste in quanto tali bandi, che il Ministero 
aveva approvato, obiettivamente avevano alcune criticità. Invita il Segretario Generale ad 
allegare il dossier presentato dal Consigliere Perricone al verbale ed a trasmetterlo alla 
Procura della Repubblica, per accertare eventuali responsabilità in capo a chicchessia, 
ma indurre il sospetto di pressioni indebite nei suoi confronti o trame oscure lo turba 
pesantemente. Escono: Giurintano, Lo Piano Rametta e Zaccone presenti n. 19. 
BERTOLINO: Dichiara che il Consigliere Berlino non è abituato al confronto politico 
sereno, altrimenti non avrebbe usato dei toni così accesi e non consoni ad una  Aula 
Consiliare, ma probabilmente ciò avviene perché a corto di argomenti ed a causa del suo 
stato confusionale , scaturito dal dovere fare sintesi tra il programma del suo candidato 
Sindaco nel 2012 e l’attuale Primo Cittadino Avv. Felice Errante. 
VACCARA: Ribadisce il suo appoggio alle richieste generiche di riduzione fiscale 
avanzate all’Amministrazione dalla III^ C.C.P., ma rivendica il suo diritto e la sua 
autonomia a  presentare una mozione specifica per la riduzione dell’IMU. Contesta 
l’atteggiamento della maggioranza ad opporsi pregiudizialmente alla mozione e la invita a 
discuterla nel merito, quando sarà posta all’ordine del giorno del Consiglio Comunale. 
Esce La Croce presenti n. 18. 
PERRICONE: Dichiara che sino dall’insediamento del Sindaco nel 2012 si è permesso di 
dargli dei pareri, che lo stesso non ha ritenuto opportuno di prendere in considerazione, 
ma nonostante ciò quando il Primo Cittadino ha avuto difficoltà ad aprire il canile si è 
messo a sua disposizione e nell’arco di un mese il canile è stato riaperto. Dichiara che 
quando l’ASP sequestro le tre strutture associative che ospitavano i cani e dispose che si 
provvedesse alla loro sterilizzazione  il Sindaco, sollecitato più volte da lui, non è stato in 
grado di costringere il responsabile dell’Associazione Laika a consegnare i cani ospitati 
per farli sterilizzare. Chiede al Sindaco per quale motivo avendo una struttura comunale 
che nel corso di un anno ha sterilizzato oltre 500 cani, la Associazione Laika ha circa 180 
cani in più. Chiede al Sindaco da chi è stata autorizzata. 
Nessun altro avendo chiesto di intervenire, il Presidente chiude il punto comunicazioni. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL PRESIDENTE 

f.to Cafiso 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
               f.to Ingrasciotta                                                                     f.to dott. Maggio 
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